

Parole: Niemals aufgeben!

Michael Trefz



Fröhlich erhebt er seine Stimme. Man kann ihn förmlich krächzen hören, diesen aufgeweckten, farbenprächtigen Gesellen, der mit ausgefahrenen Antennen interessiert Kontakt zur Außenwelt aufnimmt ...

Michael Trefz lebt in der Vellberger Außenstelle des Sonnenhofs. Mit großer Begeisterung nimmt er an Kursen von Roswitha Schäfer teil. Das künstlerische Gestalten bereichert sein Leben und hilft ihm sich auszudrücken.

Während der gemeinsamen Arbeit entstand die Idee, Michael Trefz an der diesjährigen Straßengalerie teilnehmen zu lassen. Joachim Ciupke und andere Mitglieder aus dem Generationenbündnis Vellberg unterstützen das Projekt.

Das ist gelebte Inklusion. Die Straßengalerie Vellberg möchte damit einen kleinen Beitrag leisten, um die Gemeinschaft von Menschen mit und ohne Handicap zu fördern.